

récompense donc ce divin Maître ne prépare-t-il pas à ceux qui, comme vous-mêmes, Mesdames, travaillent pour son culte, pour sa maison ? Je vous bénis, dévoués associés de l'OEuvre si cher au Cœur Eucharistique de Jésus ; je bénis de tout cœur les dames zélatrices et avec elles leurs familles, leurs enfants. Lorsque tout à l'heure le divin Roi sera exposé sur son trône, je le prierai de répandre sur vous toutes ses faveurs les plus précieuses !

Le Congrès Eucharistique de Londres. — Au mois de septembre, se tiendra à Londres un congrès eucharistique, dont l'objet principal sera l'étude du culte eucharistique en Angleterre avant la Réforme. Les assemblées générales se tiendront à la salle Albert, qui peut contenir jusqu'à 1,500 personnes. L'une des sections du Congrès comprendra les congressistes de langue française, qui ne sauraient participer aux travaux des autres sections où tout se fera en anglais. Le programme du Congrès prévoit une interruption des assemblées l'après-midi du samedi, pour faciliter les confessions. On voit aussi mentionnées, pour l'un des jours du Congrès, une réunion et une procession des enfants à la cathédrale. Le dimanche après-midi, il y aura une procession du Saint-Sacrement dans les rues de Londres.

Les fouilles d'Eléphantine. — Eléphantine est une île de la Haute-Egypte, vis-à-vis d'Assouan. A l'époque de la captivité des Juifs à Babylone, une colonie juive s'y était réfugiée et avait érigé au vrai Dieu un temple sur le modèle de celui de Jérusalem. Cambyse, roi de Perse, ayant conquis l'Egypte (vers 525 avant Jésus-Christ), laissa debout ce monument, mais il fut bientôt après renversé par les prêtres payens, puis rebâti sous Darius. En souvenir de ces événements, les savants ont porté leurs regards vers Eléphantine. Là se livrent maintenant à des fouilles deux missions, l'une allemande et l'autre française. Déjà on y a trouvé de nombreux et inté-